

zum Dorf hinaus waren, da kam der Postwagen mit lautem Gerassel herein, um an des alten Peters Haus, welcher von dem Grafen darauf angewiesen war, die Briefe und Packete in Empfang zu nehmen, Halt zu machen.

Aber nicht mehr wie sonst wartete geduldig der Conducteur, aus Respect vor Peters greisen Haaren, bis derselbe aufmachte, ach nein! der das that, der war vor Kurzem gestorben, und an seiner Stelle war nun ein harter barscher Mann, der stets tobte und schrie, wenn der alte Peter nicht schon bei seiner Ankunft vor der Thür stand.

Heute schien er indeß besonders erboht zu sein, denn fluchend und scheltend öffnete er in Hast den Schlag und brüllte Peter entgegen: „Hol der Teufel ein solches Geschäft, ich werde die franke Weibsperson auf die Landstraße setzen, da mag sie zum Kufuck gehen, ich will mit keinem Leichnam reisen; wie kann die Person noch acht Meilen fortkommen, und wenn sie stirbt, was fange ich mit dem heulenden Range an!“

„Ho! ho! nur nicht so hitzig,“ sagte Peter beschwichtigend, aber sich schnell Alles zusammenreimend, trat